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箱根町一貫教育のはなし箱根町一貫教育のはなし
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「
カ
タ
ツ
ム
リ
発
見
！
ス
ロ
ー
ワ
ー
ル

ド
へ
よ
う
こ
そ
」
の
開
催
に
つ
い
て

　
カ
タ
ツ
ム
リ
は
、
移
動
能
力
が

低
い
た
め
地
域
に
固
有
な
種
が
多

く
、
箱
根
周
辺
地
域
に
も
多
く
の

種
類
が
生
息
し
て
い
ま
す
。
本
展

で
は
、
箱
根
周
辺
地
域
に
生
息
す

る
カ
タ
ツ
ム
リ
や
微
小
な
カ
タ
ツ

ム
リ
、
さ
ら
に
カ
タ
ツ
ム
リ
の
お

も
し
ろ
い
生
態
や
ス
ロ
ー
な
？
生

活
に
つ
い
て
も
紹
介
し
ま
す
。
ま

た
一
部
の
カ
タ
ツ
ム
リ
に
つ
い

て
は
、
生
体
展
示
を
行
う
の
で
、

じ
っ
く
り
間
近
で
見
る
こ
と
が
で

き
ま
す
。

　
ま
た
、
木
の
実
ク
ラ
フ
ト
体
験

コ
ー
ナ
ー
で
は
、
20
個
限
定
で
、

カ
タ
ツ
ム
リ
テ
ー
プ
カ
ッ
タ
ー
を

販
売
し
ま
す
（
一
個
６
０
０
円
）。

ぜ
ひ
参
加
し
て
く
だ
さ
い
。

開
催
期
間　
６
月
１
日
㈫
～
30
日

㈬フ
ロ
ア
ガ
イ
ド　
学
芸
員
の
解
説

を
聞
き
な
が
ら
展
示
を
見
る
こ
と
の

で
き
る
フ
ロ
ア
ガ
イ
ド
を
行
い
ま

す
。
詳
し
く
は
、
当
館
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
な
ど
を
確
認
し
て
く
だ
さ
い
。
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6
月
は
児
童
手
当
現
況

届
の
提
出
月
で
す

　
児
童
手
当
を
受
給
し
て
い
る
人

は
、
現
況
届
の
提
出
が
必
要
で
す
。

　
現
況
届
の
提
出
が
な
い
場
合
、

6
月
分
以
降
の
児
童
手
当
を
受
給

で
き
な
く
な
り
ま
す
の
で
、
必
ず

提
出
し
て
く
だ
さ
い
。

　
ま
た
、
パ
ソ
コ
ン
や
ス
マ
ー
ト

フ
ォ
ン
か
ら
マ
イ
ナ
ポ
ー
タ
ル

（
ぴ
っ
た
り
サ
ー
ビ
ス
）
を
通
じ

て
現
況
届
を
提
出
す
る
こ
と
が
で

き
ま
す
。

　

利
用
す
る
に
は
、
マ
イ
ナ
ン

バ
ー
カ
ー
ド
お
よ
び
マ
イ
ナ
ン

バ
ー
カ
ー
ド
に
対
応
し
た
Ｉ
Ｃ

カ
ー
ド
リ
ー
ダ
ラ
イ
タ
ま
た
は
ス

マ
ー
ト
フ
ォ
ン
が
必
要
で
す
。
詳

し
く
は
、
マ
イ
ナ
ポ
ー
タ
ル
ホ
ー

ム
ペ
ー
ジ
を
確
認
し
て
く
だ
さ
い
。
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https://myna.
go.jp/SCK0101_01_001/SCK0101
_01_001_InitDiscsys.form
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　 4月21日、各小・中学校と幼稚園・幼児学園・保育園の全教職員が一堂に会し、「箱根町教育研究会」
の総会が開催されました。
　この研究会の歴史は古く、旧 5町村が合併して現在の箱根町が誕生した昭和31年に発足しており、現在
に至るまで、本町の教育を推進するため、部会ごとに研究を重ねています。
　今年は、新型コロナウイルス感染症対策で、あらかじめ教職員が部会ごとに別々の教室に集まり、テレ
ビ会議を活用して総会を行い、その後、各部会で協議が行われましたが、総会において、本年 4月に本町
の教育長に就任した井上康樹教育長より、全教職員に向けて話した内容の一部を紹介します。

○�一貫教育を含む箱根教育は、平成20年に湯本中・箱根明星中・仙石原中が統合して箱根中
に、温泉小・宮城野小・箱根小が統合して箱根の森小になる時に、当時の児童・生徒の実態
を踏まえ、統合における諸課題を解決するために保護者・地域と約束したものです。

○�その諸課題とは、「①さらに進むであろう少子化への問題」、「②基礎学力の定着」、「③地域
を知ること」、「④読書への取組」、「⑤自己肯定感を高めることとコミュニケーション能力の
育成」、「⑥支援を要する児童生徒への対応」の 6点です。

○�これら課題の改善・解消のために「箱根町教育振興計画」を策定し、段階的に取り組んでき
た。

○�箱根の子ども達の健全な育成のために、また、保護者・地域との約束を果たすために、前向
きに取り組んでいただきたい。

　園・小・中一貫教育を推進していく上で、すべての教職員が共通認識を持ち、同じ方向を向いて取り組
んでいくことが欠かせません。これまでも、そしてこれからも、教育委員会と学校が一丸となって一貫教
育に取り組んでいきます。

はこね金太郎ラインが開通しました！

　 4月28日に箱根町と南足柄市をむすぶ「はこね金太郎ライン」が開通しました。はこね金太郎ラインは
渋滞緩和や災害時の代替ルートにも役立つ重要な道路です。
　実は、はこね金太郎ラインが整備される際に、数か所から箱根ジオパークにとって注目すべき露頭（地
層を観察できる場所）が見つかりました。
　箱根町側からは関東平野を覆っている火山灰層の「関東ローム層」や富士火山の活動が穏やかな時期に
植生の影響で形成されたと考えられる「富士黒土層」が見つかりました。
　南足柄市側からは関東ローム層や富士黒土層の他、箱根火山の溶岩や火山灰からなる地層が見つかりま
した。また南足柄市側入口で見つかった露頭では、溶岩や凝灰岩が垂直に近い形で見られることから、こ
のあたりで大地の変動が継続して起こってきたことを示しています。
　これらの露頭は工事の過程で出現したものなので今ではほとんどが見られなくなってしまいましたが、
ジオサイト「金時山」や南足柄市側入口の看板で、見つかった露頭の紹介をしています。通行の際にご覧
いただき、大地の活動を感じてみてはいかがでしょうか。また、開通で近くなった南足柄市内のジオサイ
トにも、ぜひ足をお運びください。

よいしょ君（左）とはこジ郎（右）は仲良く
記念撮影！

はこね金太郎ラインで見つかった富士黒土層の
露頭（中央の色が濃い層）

教育研究会定期総会の様子教育研究会定期総会の様子

教職員に向けて話をする井上教育長 各部会での協議

工事中に工事中に
　面白いものが　面白いものが

　　見つかった
よ！

　　見つかった
よ！


